



Newsletter d'avril 2023

« En avril, ne te découvre pas d'un fil » ...
Mais il vaudrait mieux un parapluie, en fait.

On dessine quoi sur la Scanimobile ?

Pour ceux qui suivent, la coopérative a récemment acquis un nouveau véhicule, pour remplacer le célèbre Kangoo : la Scanimobile v2 ! À l'heure actuelle, faute de possibilités et d'idées, on ne l'a toujours pas équipé d'une galerie, et toujours pas décorée.

Pour la galerie, on va finir par y arriver, mais côté décoration, on sèche un peu .. on aimerait y mettre plus de chose : les réseaux, le site internet... un QR Code qui renvoie sur ces derniers ?

On voudrait avoir des avis, des idées de ce qu'on pourrait taguer sur cette Scanimobile ! Alors n'hésitez pas à vous exprimer !

De l'utile ou simplement un aspect esthétique, on prend toutes les idées et on fera au mieux avec.

Évidemment, le logo SCANI sur les côtés et l'arrière est indispensable, mais ça laisse quand même encore pas mal de place de libre !

On aimerait avoir un joli attirail pour compléter les beaux gilets avec notre logo dessus !

Alors les amis ... des idées ?



L'ancienne Scanimobile



La Scanimobile 2.0



ATELIERS NUMÉRIQUES

Des ateliers numériques sont organisés au bar associatif du Maillet de Joigny le 29 avril, le 3 juin, ainsi que le 1^{er} juillet, n'hésitez pas à venir voir de quoi il retourne !

PROCHAINES RÉUNIONS

Les prochaines réunions décisionnelles auront lieu le 25 avril, le 23 mai, ainsi que le 27 juin.

LES RÉSEAUX SOCIAUX DE SCANI

Hey psst ! Tu sais qu'on a un [Twitter](#) et un [Facebook](#) ? Il se passe des choses sympa et tu pourras être au courant de certaines choses avant de recevoir la Newsletter ! Voir même du contenu 100% EXCLUSIF !

DEVENIR ACTIF

Vous voulez devenir un actif de la coopérative ? N'hésitez pas à venir nous voir !

En bref ...

Alors la fibre, ça avance ?

C'est pas de tout repos, mais votre équipe favorite déploie la fibre à une allure très correcte ! À l'heure actuelle, ce n'est pas moins d'une VINGTAINE (et même un peu plus) de coopérateurs fibrés sur le secteur du [projet Racine](#) et autant dans le reste de l'Yonne sur le réseau Yconik.

On va pas s'arrêter là, les demandes affluent, alors on se remet en selle et c'est parti !

Un grand merci à CFibre pour l'aide apportée sur les installations en aérien ! Bah oui, on a acheté une nouvelle Scanimobile, mais bon, se payer une nacelle, c'est encore autre chose, du coup on fait appel aux copains.



Pour info : Ceci est une mesure d'atténuation de l'intensité du signal optique. Celui-ci doit être compris entre **-27 et -8 dBm**. Donc là, on est plutôt pas mal !

La fête du samedi 6 mai

Bon allez, on a donné assez d'avant-goût ! Vous voulez venir le 6 mai vous amusez avec nous ? Et bien, il suffit de venir [cliquer ici](#). Et surtout n'hésitez pas à ramener de quoi boire et manger, au cas où on serait un peu juste !

On se dit qu'on se voit le 6 mai ? On commence à 16h, ça se passe à **la salle des fêtes de Beon**, alors on dit « Merci monsieur le maire ! ».

Le journal du palais

L'équipe de SCANI s'est vu l'honneur d'être interviewé par Stéphane Bourdier, dans le but de créer un article. Bien évidemment, vous l'avez compris, il est [juste ici](#). Merci à Stéphane, malgré les petites étourderies évidemment, mais on ne t'en veut pas cher ami !